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Infrastrutture portuali e FASCIA DI RISPETTO
Il Consiglio Comunale di Ravenna

Considerato che
il Progetto è strategico per un adeguato sviluppo portuale, per incentivare l'aumento dei traffici e garantire e 
incrementare il bacino occupazionale che oggi conta circa 12.000 posti di lavoro;

il porto di Ravenna, che da oltre 10 anni occupa la seconda posizione per il traffico di rinfuse solide è tra i più 
importanti porti italiani in termini complessivi;
Ravenna è il primo porto nazionale per l'interscambio dall'Italia con i Paesi del Mediterraneo Orientale e Mar 
Nero;

è importante garantire una progettazione di salvaguardia verso la qualità della vita degli abitanti delle aree 
limitrofe, limitando al minimo il contatto anche visivo con le operazioni legate alla Logistica Portuale.

Rilevato che
la realizzazione diretta da parte dell'Autorità Portuale di Ravenna dell'infrastruttura strategica "Hub Portuale di 
Ravenna" e della relativa piattaforma logistica, comporterà l'esproprio dei terreni destinati a tale scopo e il 
successivo deposito su tali terreni dei materiali di dragaggio del Porto, inserendosi in un contesto urbanistico 
prevalentemente agricolo e in prossimità di infrastrutture viabilistiche importanti con alcune eccezioni di aree con 
case sparse e agglomerati abitativi;

il progetto prevede una fascia di rispetto uniforme di circa venti metri di larghezza sviluppata lungo i perimetri dei  
singoli comparti, organizzando le attività e la viabilità e in generale le attività impattanti in modo baricentrico 
rispetto alle infrastrutture viabilistiche esistenti.

INVITA L'ASSESSORE COMPETENTE E GLI UFFICI PREPOSTI

a richiedere alla competente Autorità Portuale di procedere alla stesura di un progetto che tenga maggiormente 
conto della presenza dei nuclei abitativi prevedendo, in corrispondenza di tali aree, una fascia di rispetto più 
ampia aumentandone la profondità e organizzandola con essenze arboree e arbustive di varia tipologia e 
grandezza al fine di garantire una opportuna schermatura a protezione dell'abitato.
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